
Pièces 3 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 1639 AD

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  sur  le  célèbre  Boulevard  de la  Croisette,  dans  une résidence de

standing  sécurisée  et  gardiennée,  ce  magnifique  appartement  de  93.51  m²  (Loi

Carrez)  entièrement  rénové  avec  des  prestations  de  qualités  bénéficie  d'une

splendide  vue  mer  et  sur  le  parc  du  Grand Hôtel  au  dernier  étage.Il  se  compose

d'un grand séjour lumineux s'ouvrant sur une terrasse d'environ 15 m², une cuisine

équipée  (Leicht),  deux  chambres,  deux  salles  de  douches,  3  toilettes  et  de

nombreux  espaces  de  rangements.  Un  balcon  se  trouve  à  l'arrière  de

l'appartement.Deux caves et un garage en sous-sol complètent ...

Ideally located on the famous Boulevard de la Croisette, in a secure and guarded

luxury  residence,  this  magnificent  apartment  of  93.51  sqm  (Carrez  Law)  fully

renovated with quality fittings enjoys a splendid view of the sea and the park of the

Grand Hotelon the top floor.It composed of a large bright living room opening onto

a  terrace  of  around  15  sqm,  an  equipped  kitchen  (Leicht),  two  bedrooms,  two

bathrooms, 3 toilets and plenty of storage space. A balcony is located at the back

of  the  apartment.Two  cellars  and  a  garage  in  the  basement  complete  this

exceptional apartment.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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